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Das Objekt im 3. Fall – O.3.  
 
 

Die Ergänzung im 3. Fall heißt auch Objekt im 3. Fall. (O.3.) 
Nach diesem Satzglied frage ich mit „Wem?“. 

 

Beispiel: 

Der Lehrer hilft dem Schüler. 
Wem hilft der Lehrer? – dem Schüler 

 

Beispiel: 
Ich helfe meiner Freundin. 

Wem helfe ich? – meiner Freundin 
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